

## 自然を体感した

### 千代田区の高山体験ツアー



千代田区(東京都)と高山市は、都市部と自然豊かな自治体間の交流として、森林づくり活動などを進めています。その活動の一環として6月6日(日)から3日間、千代田区民23人が初来高し、間伐体験や乗鞍山麓五色ヶ原の森を散策しながら、高山市の豊かな自然を満喫しました。

千代田区(東京都)と高山市は、都市部と自然豊かな自治体間の交流として、森林づくり活動などを進めています。

その活動の一環として6月6日(日)から3日間、千代田区民23人が初来高し、間伐体験や乗鞍山麓五色ヶ原の森を散策しながら、高山市の豊かな自然を満喫しました。

た」と額に汗しながら語りました。

ツアーではその他に、乗鞍山麓五色ヶ原の森のトレッキング、市内のペレット

製造工場や森のエコハウスの

見学などがあり、参加者にと

って高山市の豊かな自然や、

低炭素社会に向けた取り組みの

一端に触れることができた3

日間となりました。

#### 今後の取組み

千代田区は車やビルも多

く、そこで行われる経済活動

によつて排出される二酸化炭

素も多いといえます。対して

高山市は日本一の森林面積を

持ち、豊かな山林に恵まれて

います。そこで考えられるのが、排出削減活動や森林整備を行うことで二酸化炭素の排出を相殺する取組み(カーボンオフセット)です。千代田

区民が高山市の森林保護や植林などを後押しすることで、二酸化炭素の排出を総じて削減することにつながるという

からです。市では今後とも、体験ツアーのような住民の交流を通じて地域間交流を深めつつ、カーボンオフセットの推進など

低炭素社会の実現に向けた取組みを進めていきます。

低炭素社会の実現に向けた取組みを進めていきます。

#### 問合せ先

地域政策課  
35-3524

## 高山市議会6月定例会が開会中

平成22年第3回高山市議会定例会が、6月7日から23日までの会期で開かれています。

初日の本会議では、今井議長と土野市長がそれぞれ諸般の報告を行った後、消防ポンプ車の取得などが議決されました。

主な提出案件は次のとおりです。

#### ○報告案件(5件)

▽継続費繰越計算書(一般会計)について

▽繰越明許費繰越計算書(一般会計)について ほか

#### ○条例案件(5件)

▽高山市公文書館を設置する条例制定

▽市職員の勤務時間及び育児休業に関する条例改正

▽市職員の退職手当及び公営企業職員の給与に関する条例改正

▽市国民健康保険条例の改正

▽市火災予防条例の改正

#### ○事件案件(2件)

▽資源リサイクルセンター清掃工場制御系設備更新工事請負契約の締結

▽消防ポンプ自動車2台の取得

#### ○議員提案(1件)

▽口蹄疫対策の強化・充実を求める意見書

このうち、請負契約、消防ポンプ車の取得と意見書の3件が初日に可決されました。

また、町内の環境整備を求める陳情書など15件の陳情受理報告がありました。

その後、6月14日から一般質問が行われています。

また、18日から各常任委員会での議案の審査が行われ、最終日の23日には各委員会の審査結果報告の後、採決が行われる予定です。

#### 問合せ先

議事事務局  
35-3152